

Pays et localité	Période Period	Cas Cases	Décès Deaths	Country and Locality
<b>Choléra. — Cholera.</b>				
ASIE.				ASIA.
<i>Chine :</i>				
Hoihow . . . . .	26 /VII-1 /VIII	—	47	Hoihow.
» . . . . .	2 /VIII-8 /VIII	—	20	»
» . . . . .	9 /VIII-15 /VIII	—	13	»
» . . . . .	16 /VIII-22 /VIII	—	13	»
Swatow . . . . .	8 /VIII-14 /VIII	10	—	Swatow.
<i>Etablissements français de l'Inde :</i>				
Pondichéry . . . . .	15 /VIII-21 /VIII	2	2	<i>French Settlements in India :</i> Pondicherry.
» . . . . .	22 /VIII-28 /VIII	1	1	»
Karikal . . . . .	15 /VIII-21 /VIII	20	17	Karikal.
» . . . . .	22 /VIII-28 /VIII	8	8	»
<i>Indochine française :</i>				
Annam . . . . .	11 /IX-20 /IX	19	—	<i>French Indo-China :</i> Annam.
Cambodge . . . . .	»	—	2	Cambodia.
Cochinchine . . . . .	»	2	—	Cochin-China.
Tonkin . . . . .	»	27	—	Tonkin.
<i>Kouang-Tchéou-Ouan . . . . .</i>	<i>11 /IX-20 /IX</i>	<i>56</i>	<i>—</i>	<i>Kwang Chow Wan.</i>
<i>Malaisie non fédérée :</i>				
Etat de Johore . . . . .	29 /VIII-4 /IX	1	3	<i>Unfederated Malay States :</i> Johore.
Siam . . . . .	15 /VIII-21 /VIII	83	62	<i>Siam.</i>
» . . . . .	22 /VIII-28 /VIII	56	29	»
<i>Zone du chemin de fer de la</i>				
<i>Mandchourie méridionale :</i>				
Yingkow . . . . .	26 /VIII	1	—	<i>South Manchuria Railway</i> <i>Zone :</i> Yingkow.
<i>Kouang-Toung :</i>				
Touchoun . . . . .	26 /VIII	1	—	<i>Kaantung :</i> Tushua.

*Yokohama :* Deux cas de choléra se sont produits, le 5 et le 6 août respectivement, parmi l'équipage hindou du paquebot *Macedonia* qui, ayant quitté Changhaï le 28 juillet, est arrivé à Yokohama le 3 août (via Moji et Kobé).

*Amoy :* Le paquebot *Yingchow* est arrivé de Changhaï le 13 août infecté par le choléra. Six cas dont un mortel se sont produits à bord, et deux autres cas pendant la quarantaine du navire qui, après désinfection, a continué sur Hong-Kong.

*Kobé :* Le paquebot *Taisan Maru* ayant quitté Tsingtao le 11 août est arrivé à Kobé le 16 avec un passager de troisième classe atteint de choléra. Un porteur de vibrions avait été trouvé à bord du navire le 17 avril à Osaka.

*Singapour :* Le paquebot *Anhui* est arrivé d'Amoy le 3 septembre, infecté par le choléra. Un malade et 1715 passagers de pont ont été envoyés à la station quarantenaire. Il y eut un décès provoqué par le choléra pendant le voyage, le 31 août. Le navire a été désinfecté et se dirige sur Amoy.

*Singapour :* Le paquebot *Helikon* venant de Swatow et d'Hoihow est arrivé le 3 septembre infecté par le choléra. Tous les passagers embarquèrent à Hoihow. Il y eut trois décès provoqués par le choléra au cours du voyage et un cas s'est déclaré à l'arrivée. 982 passagers de pont ont été envoyés à la station de quarantaine.

*Yokohama :* Two cases of cholera occurred (on August 5th and 6th respectively) among the Indian crew of s. s. *Macedonia* which left Shanghai on July 28th and arrived at Yokohama on August 3rd (via Moji and Kobe).

*Amoy :* s. s. *Yingchow* arrived from Shanghai on August 13th infected with cholera. Six cases with one death occurred on board. Two further cases developed while the ship was in quarantine. The ship proceeded after disinfection to Hongkong.

*Kobe :* s. s. *Taisan Maru* which left Tsingtao on August 11th arrived at Kobe (via Moji and Ujina) on August 16th with one case of cholera (a third-class passenger). One vibrio-carrier was found on board at Osaka on April 17th.

*Singapore :* s. s. *Anhui* arrived on September 3rd from Amoy, infected with cholera. One case and 1,715 deck passengers sent to quarantine station. One death from cholera occurred during voyage on August 31st. Ship disinfected. Her next port of call—Amoy.

*Singapore :* s. s. *Helikon* arrived on September 3rd from Swatow and Hoihow infected with cholera. All passengers embarked at Hoihow. Three deaths from cholera occurred during voyage and one case on arrival. 982 deck passengers sent to quarantine station.